
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ７ / ７ 名 

日 時 平成２８年 ７月２９日（金）１４時３０分～１６時００分 

場 所 役場２階 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

 

○ 学校プールの利用について 

 ・ 夏季休暇中のプールの開放日が８月５日までと短い。水泳は体力つく

りにとても良いのでもっと長期間利用できると良い。 

 ・ 水泳の授業は１学期までしか無く２学期は運動会の関係で出来ないと

聞いている。運動会の時期を見直し２学期もプールの授業ができると

良い。併せて熱中症対策にもなるのではないか。 

 ・ １学期の運動会開催は、クラスの団結力を培うのに効果的だと思うが、

一方、初夏は体が暑さに慣れていないために熱中症に罹りやすいと聞

いている。 

 

○ ラジオ体操について 

• ラジオ体操の開催日数が少ない。（保護者の負担軽減のためと聞いてい

る） 

• 学校で「最低○日は参加しましょう」とも指導がないので、来ない子ど

もは１度も来ない。マクドナルドのラジオ体操カードのように付加価値

をつけて、活性化を図る方策を検討してはどうか。 

 

○ 学校給食調理場の更新建て替えについて 

 ・ 建物が古く衛生面に問題があるのではないか。 

 ・ 食物アレルギー対策が十分でない為に、弁当を持参して来る子もいる。 

 ・ 旧庁舎跡地に建設できないか。 

 ・ 高額な建設費が課題であるならば、民間委託も検討してはどうか。 

 ・ 民間委託の場合、温かい給食が提供できないので、各学校に給食室を

設置できないか。 

 

○ 社会教育団体、体育団体等各種団体の活動場所の確保について 

 ・ 公民館は約４０の団体や自治会も活用している。解体されてしまうと

活動場所が大幅に減り困る。 

 ・ 2025年問題が迫る中、高齢者がクラブ活動などを通して社会参加する

ことはとても重要な事なので、活動場所を考慮して欲しい。 

 ・ 自治会の公民館を開放している所もあるので、活用してはどうか。 

 ・ 西小はクラス数が減っているため、空き教室を利用し団体の活動場所



として検討出来ないか。世代を超えた地域のコミュニケーションの場

としてもメリットがある。 

 

【その他の意見】 

○ 西小の児童数が少ないので、学校区の見直しが必要だと考える。 

○ 北方町は、子育てのしやすいまちとして人気があるそうだ。家を建てて

住みたい人がたくさんいるそうなので、余分な町有地を売却してはどう

か。 

○ ワイガヤ議会を町議会議員にも参観してもらってはどうか。 

○ 旧庁舎の駐車場の賃借料を払っていると聞いている。利用する職員が負

担すればよいのではないか。 

○ 職員駐車場を無くし、通勤に岐阜バスの利用促進を図ると良い。 

 

 

－次回開催予定日－ 

平成２８年８月２２日 ９：３０～ 第２会議室 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


